



Heinz Maurer-Preis für Hautforschung

Bereits zum fünfzehnten Mal schreibt die Sebapharma GmbH & Co. KG, Boppard, den Heinz Maurer-Preis für dermatologische Forschung aus. Der Preis ist mit insgesamt 20.000 Euro dotiert und wird an Forscher vergeben, die herausragende Ergebnisse in der dermatologischen Forschung oder in verwandten Gebieten veröffentlicht haben. Berücksichtigt werden Originalartikel, die in anerkannten wissenschaftlichen Fachzeitschriften veröffentlicht wurden. Publikationen zum Thema

Modifikation der Hautoberfläche und der Barrierefunktion

sollten im Zeitraum vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2025 in einer Fachzeitschrift (peer-reviewed paper) zur Veröffentlichung angenommen oder veröffentlicht worden sein.

Jede Autorin/jeder Autor oder jede Autorengruppe kann nur eine Veröffentlichung einreichen. Ein Exemplar eines Korrekturabzugs oder das Manuskript der eingereichten Publikation (im letzteren Fall zusammen mit einer Bestätigung der Annahme durch die Redaktion der Zeitschrift) ist bis spätestens 31. Dezember 2025 an folgende Adresse zu senden:

Sebapharma GmbH & Co. KG
Medizinisch-Wissenschaftliche Abteilung
Ref.: Heinz Maurer Award for Research in Dermatology
Postfach 1220
D-56136 Boppard

Weitere Informationen erhalten Sie von Dr. Michaela Arens-Corell, Leiterin der Medizinisch-Wissenschaftlichen Abteilung, unter der oben genannten Adresse oder per Telefon: +49 - (0) 6742 - 900 191, per Fax: +49 - (0) 6742 - 900 5191, oder per E-Mail: info@sebamed.de.

Weitere Informationen zu diesem Preis finden Sie auch auf der Website von Sebapharma unter www.sebamed.de.

Weitere Informationen

Die eingereichte Publikation darf nicht für andere Preise eingereicht worden sein und sollte bis zur endgültigen Entscheidung nicht anderweitig eingereicht werden. Die Einreicher und Einreicherinnen der Publikation erkennen an, dass sie

1. keinen Anspruch auf Vergütung der entstehenden Kosten oder mögliche Folgekosten erheben,
2. keine Entschädigung für Arbeitszeiten einfordern und
3. keine Kosten für die Übersendung der eingereichten Arbeit berechnen.
4. Die Bewerber räumen Sebapharma das Recht ein, unentgeltlich Auszüge ihrer Arbeit unter Beachtung bestehender Urheberrechte zu veröffentlichen.
5. Sie garantieren auch das Recht zur Nutzung für andere Zwecke ohne zusätzliche Kosten, sofern durch diese Nutzung keine älteren Rechte verletzt werden.

Wird die Veröffentlichung von einer Gruppe von Autoren eingereicht, erhält der Erstautor den Preis, es sei denn, einer der Mitautoren wird genannt. In diesem Fall ist die schriftliche Zustimmung der Co-Autoren zwingend erforderlich.

Die Entscheidung über die Vergabe des Heinz Maurer-Preises für Forschung in der Dermatologie trifft eine Jury aus Experten der Hautforschung. Mitglieder der Jury sind:

Prof. Dr. med. M. Braun-Falco – München,
Prof. Dr. med. C. Bayerl – Wiesbaden,
Prof. Dr. rer. nat. R. Daniels – Tübingen,
Prof. Dr. med. W. Gehring – Bietigheim (Vorsitzender),
Prof. Dr. med. P. Höger - Hamburg
Prof. Dr. med. M. Kerscher – Hamburg,
Prof. Dr. med. T. Ruzicka – München,
Prof. Dr. rer. nat. M. Schäfer-Korting – Berlin,
Dr. rer. nat. Michaela Arens-Corell, Boppard,
Dr. rer. nat. Lina Praefke, Boppard.

Durch Mehrheitsbeschluss der Jury werden die Preise für Publikationen in den Bereichen "Grundlagenforschung" und "Klinische Forschung" vergeben. Bei gleichwertigen Publikationen kann der Preis geteilt werden. Die Entscheidung der Jury ist endgültig, nicht anfechtbar und schließt jegliche Rechte und Rechtsmittel gegen sie aus.